

Kino Montag, 23. April 2018



DIE HÖHEPUNKTE ZUM NEUEN GOTTHARD-BASISTUNNEL - LEBEN AM GOTTHARD

Für Durchreisende dauert das Gotthardjahr nur gerade ein paar Sommermonate. Doch da sind auch einige wenige Menschen, denen der Berg mit dem berühmten Namen Arbeitsplatz und Heimat bedeutet. "DOK"-Autor Beat Bieri hat sie getroffen.

Filmende: etwa 20 Uhr

Wir laden alle Bewohner herzlich zum Kinoabend ein. Die Aufführung findet um **18.15 Uhr im Saal Alpenblick im 6. OG** statt. Wir würden uns freuen, möglichst viele Filmbegeisterte an diesem Abend begrüßen zu dürfen.